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Si è svolto oggi, 6 luglio 2017, presso la sala rossa dell’Assemblea Regionale Siciliana, l’incontro 

tra le Federazioni Trasporti dei sindacati Cgil Cisl Uil e il vertice istituzionale dell’ARS, nella 

persona del Vicepresidente Giuseppe Lupo e altri rappresentanti della deputazione regionale e la 

rappresentanza del Governo Regionale, l’Assessore delle Infrastrutture e della Mobilità, l’ing. Luigi 

Bosco, assistito dal Dirigente Generale delle Infrastrutture dott. Fulvio Bellomo nell’ambito della 

manifestazione indetta dalle parti sindacali suddette per sollecitare la sottoscrizione del contratto di 

servizio tra la Regione e Trenitalia. “Si tratta di un contratto di servizio – dichiara il neo assessore 

Luigi Bosco - che assicurerebbe per la durata di un decennio, ove venissero approvate 

tempestivamente le apposite norme sul trasporto pubblico proposte dal Governo Crocetta 

all’Organo legislativo regionale, migliori e più adeguati e sostenibili, anche dal punto di vista 

ambientale, servizi a seguito degli investimenti con lo stesso previsti”. 

All’articolata piattaforma rivendicativa di CGIL CISL e UIL  è stato dato riscontro, in particolare, 

attraverso la comunicazione dell’impegno della deputazione presente anche a stralciare dal 

cosiddetto “ddl collegato” alla legge finanziaria, ove dovesse rendersi necessario per economia di 

tempi, le due norme proposte e così procedere, rapidamente, alla sottoscrizione del contratto di 

servizio con la Società Trenitalia e conseguente sblocco dei finanziamenti previsti dalla Regione per 

l’acquisto di nuovi materiali rotabili; con riferimento all’accordo quadro con la Società RFI per 

garantire l’efficientamento e l’ammodernamento tecnologico della rete ferroviaria già esistente è 

stato comunicato che il prossimo 24 luglio a Catania, in occasione della inaugurazione delle stazioni 

ferroviarie Europa ed Ognina alla presenza del Ministro delle Infrastrutture Del Rio, si procederà 

alla relativa sottoscrizione; con riferimento invece alla velocizzazione della cantierabilità delle 

opere infrastrutturali già finanziate dal Governo è stata data evidenza alle significative attività già 

poste in essere al riguardo; con riferimento invece al perfezionamento del piano di trasporti 

integrato, funzionale a garantire la mobilità e lo sviluppo dei siciliani e dell’isola è stato comunicato 

che con deliberazione della Giunta di Governo n. 247 del  27.6.17, si è provveduto alla sua 

adozione. 

L’incontro, al quale ha partecipato anche il Presidente del Comitato pendolari, il dott. Giacomo 

Fazio, si è svolto in un clima di grande collaborazione ed intesa tra le parti che, come fatto rilevare 

dall’Assessore Bosco, “rappresenta un fatto non comune che dimostra quanto alta sia l’attenzione 

che viene dedicata al tema dell’ammodernamento in chiave sostenibile della grande 

infrastrutturazione dell’Isola quale presupposto di un ordinato sviluppo delle sue potenzialità.”. 

  

 

 

 

 

 

L’Ufficio di diretta collaborazione dell’Assessore delle Infrastrutture e della Mobilità 


